

体験入学(^^)に行ってきました～！！

2016.9.26(月)

いよいよ文化祭も今週末に迫ってきました。練習ぶりにも、熱が入っていますね。いくらか前に体験入学に行った分のレポートが、ぽつぽつと提出されてます。日にちが戻りますが、後から出された分も、このようにまた掲載していきますので、提出が遅れている人も必ず出してください。

7月16日（土） 大阪市立咲くやこの花高校

【内容】プロのシェフが教えに来てくれます。あと、調理師免許が取れるそうです。3年生になると、自分たちで作った料理を、食堂で生徒や先生たちに売っているそうです。玉子をくるくるとしてオムレツを作りました。



【感想】咲くやこの花はまだできたばかりだったので、校内がとてもきれいで、制服もかわいかつた

です。あと、オムレツを作ったのですが、作り方は簡単で、おいしくできま

した。私はオムライスが世界一好きなので、今度オムライスを作るときに、

その教えてもらったオムレツをご飯の上にのせようかなと思いました。

【内容】いろんな学科の紹介をしてもらって、体験でオムレツを作った。

【感想】校舎がとてもきれいだった。階段でつまずいたとき、お姉さんが優しかった。

7月23日（土） 四条駿学園高校

【内容】いろんなコースをビデオや話で聞き、すべてのコース、全部良かったです。また、部活体験でバトン部を体験しました。初めてバトンをさわって、初めは全然できなかつたけど、少しづつできてきて楽しかったです。もう少しやってみたいと思いました。

【感想】食堂のご飯も安くておいしかったです。また、四条駿学園の生徒達みんな、礼儀などがとても良くてすごいと思いました。生徒達みんな優しくて、嬉しかったです。また、行ってみたいです。

8月4日（木） 兵庫県立鳴門渦潮高校

【内容】ビデオなどを見たり、体験授業をしました。女子サッカーのクラブ体験をしてきました。

【感想】先輩たちがとても優しくて、わからないことなどを親切に教えてくれました。校内もとてもきれいで、設備がすごく整っていました。



8月5日（金） 大阪府立大学工業高等専門学校

【内容】府大高専がどんな学校かという話を聞いた。どういう仕組みかなど。それぞれのコースの説明、展示、ビデオなどを見た。燃料電池のしくみなどを学んだ。燃料電池を作った。

【感想】どんな学校かということがよくわかった。燃料電池が作れてよかったです。ほかの学校と少し違うなと思った。

8月6日（土） 育成調理師専門学校

【内容】進学コースなどがあって、どれも丁寧に一つずつ話をしてくれた。また製菓以外にも、いろいろ専門科目があったので、やりたいことが見つかりそうだった。

【感想】在校生がとても優しかった。今度の体験も行きたい。

【内容】この学校では、普通の授業とそれにプラス料理について学べることを聞きました。レストランやお店などで将来に向けて体験ができたりもするそうです。でも、普通の高校よりか、料理の勉強時間のほうが多いそうです。

【感想】パスタを作ってとても楽しかったし、おいしかったです。あと、駅からとても近く、電車の道は行きやすかったです。先生や生徒たちも優しく話しかけてくれました。



8月18日（木） 大阪府立淀川工科高校

【内容】パソコンを使って、3Dロボットの作図をした。学校の紹介。

【感想】淀川工科高校のいろいろな行事がある中で、文化祭が一番楽しそうだった。先生たちだけで劇をする場面もあった。いろいろな資格も取れる学校だった。

8月22日（月） 好文学園女子高校

【内容】コースの説明と部活動を体験しました。校舎もきれいだし、保育コースも説明だけやけどとても良くて、書道部も楽しかったし、入りたいと思いました。良かったです。

【感想】制服もかわいいかったし、校舎もきれいだったし、みんな優しくて良かったです。

